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２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ９月１８日 外部卓話 

ロン Ｄ． バートン         ９月２５日 外部卓話 

 

ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．１０（通算Ｎｏ．2372）  

２０１３年９月１１日（水） 例会プログラム   

点 鐘     

ロータリーソング・四つのテスト   

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       例会風景 

外 部 卓 話      写真撮影：五木田利明会報委員長 

                              

 

 

２ ０ １ ３ － ２ ０ １ ４ 年 度        会 長  熊 谷  昇     幹 事  染 谷 秀 雄 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．９（Ｎｏ．2371） ９月４日（水）晴れ（司会 鈴木勝久委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 ローターアクトからロータリーへ 

      土方信太郎様 

 

ビ ジ タ ー 

 新会員  青木英男様 

 卓話者  土方信太郎様（古河東ロータリークラブ） 

 

入 会 式  青木英男会員 

 昭和３１日６月  富山県 生まれ 

㈱青木 代表取締役 

 只今ご紹介頂きました、青木英男と申し

ます。 

ロータリーに本日より入らせて頂くことに

なり大変ありがたく思って居ります。 

半数の方とは色々な会で顔を合わせた

ことがあるとは思いますが、あとの半数の

方とは色々な機会で交友を深めて頂け

ればと思います。 

諸先輩方の御指導の中で頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願いします。 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫福田克比古会員 

≪ご夫人≫白井会員  長塚会員 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  染谷秀雄幹事 

 週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 

 例会変更通知 藤代ＲＣ  ９月１６日（月）、９月２３日（月）→休会 

   龍ヶ崎中央ＲＣ  ９月２７日（金）→９月２９日（日） 午後１時３０分より 

     International Garden Hotel Narita 

 

９月２５日（水）例会終了後に現況報告書製本作業を致します。御協力宜しくお願い致します。 

 

会 長 挨 拶  熊谷 昇会長 

ご挨拶申し上げます。 

今日は青木英男さんを新会員にお迎えでき大変うれしく思います。青木英男会

員の入会に当たりご尽力をいただいた会員の皆様にも感謝いたします。青木英

男会員のお父様で元会員の青木全弘さんが第３２代会長の時に入会をした私

が、息子の英男さんの入会に立ち会うことに、ロータリークラブを通じた不思議
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なめぐりあわせを感じています。よき先輩会員になるよう心がけたいと思います。 

青木英男会員も顔見知りの方も多いと思いますので、これからはクラブの例会を楽しんでいただければと思

います。 

さて今月は新世代のための月間でございます。 

ゲストスピーカーとして古河東ロータリークラブの土方信太郎さんをお招きいたしました。 

土方さん、ようこそ、いらっしゃいました。会員一同ご歓迎申し上げます。 

「ローターアクトからロータリーへ」と題し、この後卓話をいただきます。よろしくお願いいたします。 

８月２５日の会長・幹事会が開催のご報告をいたします。 

大塚ガバナー補佐、瀬戸地区世界社会奉仕委員長・熊谷・染谷幹事の４名で行ってまいりました。１３時から

１７時までの時間での開催でしたので、地区主催の各委員会セミナー・研究会等々、これまでの活動の報告

を聞く形になりました。クラブへの報告は参加された会員より終了しておりますので、内容報告は省略いたし

ます。 

つぎに、地区指名委員会の井上パストガバナーよりガバナーノミニーの発表があり、第７分区竜ヶ崎ＲＣの倉

沢修市会員に決定したとのことです。（２０１５-１６年度のガバナー予定者） 

ノミニーの詳しい選出経過については、まだよくわからないところもあります。ただ今後は、分区内での話題

になっていくものと思われますし、竜ヶ崎クラブもどのような人事体制をとるのか気になるところです。 

第７分区からのガバナーは北村パストガバナー以来ですので、第７分区もクラブも大変ですが頑張っていた

だきたいと思います。挨拶を終わります。 

 

外 部 卓 話    ローターアクトからロータリーへ  土方信太郎様 

① 自己紹介としまして名字の通り土方歳三の子孫であります。ただ血族

関係はなく家系図には記載されるくらいの繋がりです。由来におきま

しても周りの方々から教えて頂くレベルでの知識になります。ほとん

どの方がお話をしてくれる事が嬉しく先祖に感謝する次第です。 

 

② アクトクラブとはロータリーの子供組織で委員会の数は少ないですが

同じような委員会で組織編制されております。1 つ違いがあるとすれ

ば 18歳から 30歳までと言う年齢の縛りがあり会員の減少が否めない

ところです。 

 

③ アクトの時から考えていた私の会員増強についての思想はインターアクトからローターアクトク

ラブ、そしてロータリークラブへと順々にステップアップしていく仕組みを作る事でそれぞれの

会員減少が防げるのではないかと考えていました。 

 

④ ロータリーに入会して間もないですがこれからはロータリーとして青少年奉仕に関わって行きた

いと感じました。それはロータリーの行事での進行に違和感を感じなかったのが理由です。アク

トクラブでの経験が現在活きているように感じました。と言う事は青少年奉仕を通じて未来のロ

ータリアンを数多く育てて行く事が今の自分の務めではないかと思います。 

最後になりますがこれからも諸先輩方の考えや教えを勉強して行きたいと思いますので引き続きご指導を宜

しくお願い致します。 

 

出 席 報 告   石井康弘委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５４名 ４２名 １２名 ０名 １２名 １００．００％ 
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ニコニコボックス  倉持功典委員長        入金計 ￥55,000    累計 ￥526,000  

誕生祝御礼≪会員≫福田会員  ≪ご夫人≫長塚・白井  各会員 

今日から９月です。台風の季節です。竜巻には気をつけましょう。  熊谷会員 

土方さん、本日宜しくお願いします。青木さん、入会おめでとうございます。  染谷（秀）会員 

青木英男さん、入会おめでとうございます。  武藤会員 

現在１００％更新中です。  山野井会員 

花火大会無事終了致しました。ご協力誠にありがとうございました。青木様入会おめでとうございます。皆様

宜しくお願い致します。   北村（仁）会員 

土方さん、卓話宜しくお願いします。ロータリアンとしてますます御活躍されて下さい。また、青木英男さんご

入会おめでとうございます。  石塚（克）会員 

青木英男さん、宜しくお願いします。  倉持会員 

新会員、青木英男さんをよろしく！  青木（清）会員 

青木英男さんご入会おめでとうございます。  北村（英）・五木田（裕）   各会員 

青木英男様、ロータリーへ ようこそ！いらっしゃいました。   鈴木（勝）会員 

土方さん、ようこそ。  斎藤会員 

愚かな人と、ともにすごせば、心をひどく乱されます。聡明でまじめに生活している人をパートナーにすれば、

自分自身にも、幸福が訪れます。  青木（正）会員 

気候が不安定です。気をつけて下さい。  染谷（正）会員 

土方さん、卓話宜しくお願い致します。  石井会員 

先週休みました。  松坂・小島  各会員 

例会欠席しました。   亀崎会員 

 

会報委員会   五木田利明委員長   青木清人副委員長 

 

  
 

あぶくま洞 探検コース内                写真提供：青木正弘会員 


